

MARTORELLAS, 0

SAN CELONI, 2

Mercido triunfo del once visitante

Desde luego no hay que oponer ningún reparo a la victoria del conjunto visitante, pues en todo momento se mostraron más conjuntados y sobre todo con más clase individual en sus jugadores.

El partido se caracterizó por las brusquedades de la zaga local, que impotentes para contener el alud de juego que se les venía encima, recurrieron algunas veces al juego bronco y poco deportivo.

En la primera parte, que transcurrió con algunas incidencias, fue de claro dominio del equipo visitante, sobre todo en el centro del terreno, en que mandaron siempre, debido a la buena actuación de Carnicero y Xamaní.

En el minuto 30, y en una jugada de la delantera del San Celoni, Amadeo lanza un potente chut, parando brillantemente Paco que ha de ser asistido.

En el minuto 45, una falta indirecta cerca del área local, la saca Carnicero y Xamaní remata a las mallas el primer gol visitante.

En la segunda parte se vio muy poco fútbol, máxime después de conseguir el San Celoni su segundo gol en el minuto 5, al rematar muy bien Rafa un centro de Ama-

deo. Aquí se vio ya decidido el partido y solamente al decretar penalty contra el San Celoni en el minuto 15, pareció dar un poco de colorido al partido, pero al lanzarlo mal y fuera el volante Mas, la cosa quedó exactamente igual.

ALINEACIONES:

Dirigió el partido, muy mal por cierto, el señor Quilez, y los equipos alinearon así:

MARTORELLAS: Paco, Llonch, Llorens, Roca; Martínez, Mas; Nandi, Canalda, Juanito, Casas y Ramonet.

SAN CELONI: Mateo, Borrell, Cot, Ayerbe; Carnicero, Xamaní; Pascual, Rafa, Amadeo, Llaveró y Pujol.

Destacaron por el equipo visitante, que repetimos una vez más, efectuó jugadas muy brillantes, Ayerbe en la defensa; los dos medios, Carnicero y Xamaní, y la delantera en conjunto estuvo bien, con mucha voluntad y acierto.

El Martorellas dio una pobre sensación de juego, salvando el portero Paco de una fuerte derrota a su equipo. Con el volante Martínez, fueron los únicos que destacaron.

J. Ventura

MONTMELO, 5

VILANOVA, 2

Brillante victoria del Montmeló, en un partido sumamente disputado

Con este partido tan esperado por la afición local, por la rivalidad que existe futbolísticamente entre los dos equipos, dio comienzo la temporada 1964-65. Después de unos días, por parte de la Junta, de actividad completa en pro de la danza de los fichajes, por cierto muy bien logrados por la infinidad de comentarios de la afición en general, ya que a pesar de la voluntad de la directiva y por una serie de imprevistos de última hora, no habían podido hacer la presentación oficial del equipo para la temporada que íbamos a empezar.

Dio comienzo el tan esperado partido con jugadas por ambos bandos, pero con más tesón por parte del equipo local. A los 7 minutos, en jugada llevada muy bien por el ala izquierda en combinación Sayol, González, Ibars, transformándola este último en el primer gol. Va prosiguiendo el juego más bien en plan de tanteo, llegándose al minuto 22, en que al efectuar una entrega Isidro a su guardameta, tuvo la desgracia de marcar en su propia puerta.

Durante la primera parte se lanzaron dos córners a favor del Vilanova por tes de los locales.

Al reanudar la segunda parte, Sayol marca el tercero para su equipo. Transcurridos 5 minutos del gol anterior, en combinación Ibars-Sayol-Vové, éste transforma el marcador situándolo en un 4-0. Tres minutos más tarde en jugada personal de Bové, logra el quinto gol, favorable a los muchachos de Vilaseca. A partir de este momento lo, los jugadores del Montmeló bajan un poco el tren de la primera parte y principios de la segunda, siendo aprovechado muy bien por el equipo visitante, el cual en una falta logra el primer gol.

Transcurren los minutos con jugadas alternas, pero dando más sensación de peligrosidad el equipo visitante y cuando faltaban cuatro minutos para el final, de un potente tiro, Isidro logra el definitivo 5 a 2. Arbitró el señor Latre, regularmente, a estos equipos:

MONTMELO: Prats, Solé, J. Mora, Sáez; M. Mora, Simón; Masegosa, González, Bové, Sayo e Ibars.
VILANOVA LA ROCA: Serral, Landeira, Maltas, Giménez; Xirau, Galvany; Clotet, Floreta, Bartomeu, Guardia y Rovira.

Por el Montmeló destacaron J. Mora e Ibars.

SAMOC

San Celoni

PARTIDOS AMISTOSOS

San Celoni, 1 - Ultra, 1

San Celoni, 2 - Sans, 1

Dentro de los actos deportivos de la Fiesta Mayor, se celebraron estos dos encuentros, que si no para otra cosa, sirvieron para lograr la puesta a punto del equipo local cara a la temporada de liga.

En el primer partido, hubo mucha nivelación de fuerzas, dominando no obstante el cuadro local, pero sin suerte a la hora del remate, terminando en tablas el partido.

Al día siguiente, jueves, nos visitó el Sans, potente equipo de la tercera división y nos fue dable presenciar un bonito encuentro, ya que a la mejor técnica de los visitantes, se les contrarrestó con una gran dosis de pundonor y ganas de ir al balón por parte de los locales.

Los primeros en marcar fueron los del Sans, que por la facilidad

y rapidez con que lo consiguieron, quizá menospreciaron la valía de sus contrarios, aflojando el tren del partido.

En la segunda parte, empató a los pocos minutos el San Celoni y ello hizo se creciesen, pasando por apuro la portería visitante. Y así en una brillante jugada, Fitó logra el segundo gol.

El Sans aprieta de firme hasta el final, pero la defensa celonesa se defiende admirablemente, por lo que no varía el marcador.

Al final del encuentro, el capitán del San Celoni, Fitó, recibió el trofeo en litigio, donado gentilmente por Gestería García, cuya entrega efectuó el niño Toni García.

J. V.

EQUILIBRADO - REPARACION - RAYADO

SERVICIO

Recauchutaje

KRAFT

con su nuevo diseño



NEUMÁTICOS DALMAU

Taller: Plaza España, 50

Particular: Calle Corró, 99

Teléf. 1026 - GRANOLLERS